## MONTMARAULT 30/03/2024 Près de cent véhicules d'époque ont fait halte



Ces passionnés de voitures anciennes ont déjeuné à Montmarault, dans une ambiance festive, et ont fêté dignement les 40 ans de la ligue Aura.

Jocelyne Hermant, la présidente du Chemin de Fer de l'Allier, et Didier Lindron, le maire, ont travaillé en partenariat pour accueillir la ligue Auvergne-Rhône-Alpes de véhicules d'époque sur la commune, représentée par Philippe Triboulet, président de l'AMVA de Montlu-

Trente-cinq clubs de la grande région étaient re-présentés avec plus de cent véhicules exposés sur l'ancien champ de foire et apprécié par un grand nombre de visiteurs venus nombreux sous un ciel

MONTMARAULT ■ Lors d'un périple de douze jours sur les routes de l'Allier

Des camping-cars au Musée



Lors de leur périple de douze jours sur les routes de l'Allier, les camping-caristes du club Dethleffs France ont visité le Musée du Chemin de Fer de l'Allier.

ne quarantaine de camping-caristes du club Dethleffs France et venus de plusieurs départements ont fait halte, tout récemment, au Musée du Chemin de Fer de L'Allier (CFA). Ils ont ainsi découvert la collection et fait un tour de bus Renault TN6 de 1932 pour découvrir la commune.

Auparavant et durant douze jours, ils avaient sillonné les routes du département, où ils ont découvert l'horloge à billes et à eau de Lavoine, la culture du houblon à Cindré, Vichy sous le Second Empire, les élevages de bovins d'exception, de lamas et d'alpagas, le village atypique de Noyant-d'Allier.

## Fin de périple à Montluçon,

Ils se sont aussi intéressés à la gestion de la forêt et ont pu admirer les chênes remarquables de la forêt de Tronçais. Avant d'être étonnés par l'explosion de couleurs et l'originalité du Street Art City de Lurcy-Lévis. Leur périple s'est conclu à Montluçon, par une visite guidée par l'office de tourisme sur le thème de « Montluçon secret » et une découverte du MuPop qui a « ravivé les souvenirs de beaucoup ».

Les plaisirs de la table n'ont pas non plus été négligés, puisqu'ils ont découvert différentes spécialités culinaires au cours de ces douze jours.

« Nous ne pensions pas que ce département était aussi varié, tant d'un point de vue géographique qu'historique. Il y a beaucoup à voir, nous reviendrons », ont déclaré certains camping-caristes du groupe.

Le club Dethleffs organise lui-même les circuits toujours inédits, par le biais de ses membres et privilégie les visites guidées. Il est respectueux des autres usagers de la route, ainsi, il ne se déplace que par groupes de trois ou quatre véhicules. Il adhère à la Fédération française des associations et clubs de camping-cars qui « œuvre exclusivement dans l'intérêt des camping-caristes et pour une harmonisation des réglementations européennes ».